

Aipda Udin Himbau Warga Jaga Kerukunan di Desa Mekarjaya Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIA SATU.CO.ID

Jul 19, 2023 - 13:55



Aipda Udin Himbau Warga Jaga Kerukunan di Desa Mekarjaya Sukabumi

Caringin - Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan sambang di Kampung Pangkalan, Rt. 08/03, Desa Mekarjaya. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk menjalin komunikasi yang baik dengan warga dan memberikan himbauan agar selalu menjaga kerukunan di lingkungan mereka. (19/07/2023).

Dalam kegiatan sambang tersebut, Aipda Udin berinteraksi langsung dengan warga di Kampung Pangkalan. Ia mendengarkan keluhan, aspirasi, dan masalah yang dihadapi oleh warga sekitar. Selain itu, Aipda Udin juga memberikan himbauan penting mengenai pentingnya menjaga kerukunan dalam kehidupan sehari-hari.

"Melalui kegiatan sambang ini, saya ingin mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat di Kampung Pangkalan. Kerukunan adalah hal yang sangat penting bagi kehidupan bersama di lingkungan kita. Saya menghimbau agar warga tetap menjaga kerukunan, saling menghormati, dan bekerjasama dalam membangun lingkungan yang harmonis, " ungkap Aipda Udin.

Kerukunan dalam masyarakat merupakan aspek yang sangat penting untuk menciptakan kehidupan yang aman, nyaman, dan harmonis. Dalam situasi yang harmonis, setiap individu dapat berkontribusi dengan baik dan saling mendukung dalam menjalani kehidupan sehari-hari.

Aipda Udin juga menekankan pentingnya komunikasi yang baik antara warga di lingkungan sekitar. Dengan saling berkomunikasi secara efektif, perbedaan pendapat atau permasalahan dapat diselesaikan dengan baik dan tidak menimbulkan gesekan yang merugikan kedamaian dan kerukunan.

"Warga di Kampung Pangkalan diharapkan selalu menjaga komunikasi yang baik antara sesama. Jika terdapat perbedaan pendapat atau permasalahan, sebaiknya diselesaikan dengan musyawarah dan saling menghargai pendapat masing-masing. Saya yakin dengan komunikasi yang baik, kerukunan di antara kita semua akan terus terjaga, " tambah Aipda Udin.

Selain itu, Aipda Udin juga mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam kegiatan-kegiatan yang dapat mempererat tali persaudaraan dan kerukunan, seperti gotong-royong, kegiatan sosial, dan kegiatan keagamaan. Dengan saling membantu dan bergotong-royong, diharapkan tercipta lingkungan yang lebih harmonis dan solid.

Di akhir kegiatan sambang, Aipda Udin menyampaikan terima kasih kepada warga Kampung Pangkalan atas partisipasi dan kerjasamanya dalam menjaga kerukunan. Ia berharap kegiatan ini dapat menjadi langkah awal yang baik dalam membangun hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat